
KAPSCH TRAFFICCOM AG HV - Präsenz-HV am 6.9.23 - Konferenzzentrum im Haus
twelve - Wien, Österreich

Veranstaltungsort ist dieses Jahr erstmal das “Haus twelve”. Anreise und Zufahrt bequem
mit dem PKW zum uns im Vorfeld entsprechend kommunizierten Parkhaus. Das Parken ist
für die AktionärInnen kostenfrei:
https://www.kapsch.net/_Resources/Persistent/720335f9099d51a1c444a1b4695d3107ddba
4853/Teilnahmeinformationen_2023.pdf

Vom Parkhaus aus war die Location direkt über einen Aufzug gut beschildert zu finden. Bei
meinem Eintreffen um 9.30h waren bereits zahlreiche AktionärInnen aus unserer Community
der D-A-CH Region vor Ort und man erfreute sich am Austausch bei mit liebevollem lächeln
zubereiteten Cappuccino mit laktosefreier Milch und div. Softdrinks.

Um 10:03 herzliche Begrüßung durch den CEO, Herrn Kapsch und Erläuterung, dass
der ungewohnte Veranstaltungsort keine böse Absicht gewesen sei, sondern von
Umbauarbeiten am Sitz des Unternehmens begründet. Dies sei der nächste praktikable
Veranstaltungsort zum Unternehmenssitz und gewohnten Veranstaltungsort gewesen

Im Anschluss offizielle Eröffnung, freundliche Begrüßung durch den
Aufsichtsratsvorsitzenden Herrn Semmernegg. Es folgen die üblichen Formalien.

In weiterer Folge übernimmt CEO Georg Kapsch das Wort, bedankt sich bei Sabine
Kauper, die aus dem Aufsichtsrat ausscheidet, sowie bei Frau Monika Brodey, die - so
heute gewählt - zum Aufsichtsrat hinzukommen solle. Weiters bedankt sich Herr
Kapsch auch besonders bei den langjährigen AktionärInnen und geht im Überblick
auf die Höhen und Tiefen in den vergangenen Jahren ein, sowie das Potential, das
man im Zuge der Umstrukturierung für unser Unternehmen sehe.

Dominierende Themen im Geschäftsjahr 2022/23

*) Umsatz stieg um 7% auf EUR 553 Mio
*) Zweistelliges Wachstum in den Regionen Americas und Asie-Pazifik
*) EBIT-Rückgang auf EUR 8 Mio trotz restrukturierter Kostenbasis in den vergangenen
Jahren
*) Fokus auf Kosten, Liquidität und Verbesserung der Finanzkennzahlen

Ausgewählte Kennzahlen

Umsatz: € 553,4 Mio (+6,5%)
EBIT € 7,6 Mio (-31,1%)
EBIT-MARGE 1,4%
Eigenkapitalquote: 10,7%

Weitere Geschäftszahlen etc. empfehle ich wie gewohnt dem ausgezeichnet und informativ
gestalteten Geschäftsbericht zu entnehmen:
https://www.kapsch.net/_Resources/Persistent/e2588d0ff70a8961778ab7fdb3576a8c3ea2e
5dd/KTC_Jahresfinanzbericht_GJ2022-23.pdf
Weitere Unterlagen zur HV: https://www.kapsch.net/ir/hauptversammlung
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Dominierende Themen im 1. Quartal 2023/24

*) Leichtes Umsatzwachstum auf EUR 132 Mio.
*) Restrukturierung der Finanzierungen vereinbart
*) EBIT von Sondereffekten beeinflusst
*) Vergleich zwischen autoTicket und Bundesrepublik Deutschland im Juli abgeschlossen

Einigung in Deutschland verbessert die Finanzkennzahlen signifikant

*) Mittelzufluss in Höhe von € 99,5 Mio. nach derzeitigem Wissensstand erwartet
*) Pro forma Nettoverschuldung sinkt von € 208 Mio. auf € 130 Mio. bzw. der pro forma
Verschuldungsgrad von 491% auf 130%.
*) Pro forma Eigenkapital-Quote steigt von 9% auf 21% bei um € 39 Mio. sinkender pro
forma Bilanzsumme von € 443 Mio.

Ausblick Geschäftsjahr 2023/24:

- Fokus auf Neugeschäft, Kosten, Liquidität und Finanzkennzahlen

*) Umsatzwachstum im einstelligen Prozentbereich; größere Projektausschreibungen
unmittelbar vor Vergabe
*) Signifikante Verbesserung des operativen Ergebnisses (EBIT).

Kapitalerhöhung

Man habe mit den Vereinbarungen bei den Banken die Verpflichtung übernommen, eine
Kapitalerhöhung durchzuführen. Der Hauptaktionär habe im letzten Jahr in einer liquiditär
schwierigen Lage mit Darlehen ausgeholfen und möge diese Verbindlichkeiten jetzt mittels
Kapitalerhöhung ausgleichen.

Präsenz: 117 Aktionäre bzw. Vertreter anwesend

Zahlreiche umfangreiche und kritische Wortmeldungen, nicht zuletzt geprägt von der Sorge
vor einer potentiellen Insolvenz des Unternehmens auf Grund der geringen
Eigenkapitalquote in den vergangenen Jahren.

Abstimmung

Im Anschluss weiterer Austausch beim Apéro, Eindrücke siehe Fotos!

—
📌 Blog mit Berichten weiterer Hauptversammlungen: https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/

Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern.
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf Austausch!!!

https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/













